

LA PROTESTA

Asimismo se puso en conocimiento de la asamblea que los obreros de los talleres de Mihanovich se habían declarado en huelga, por haber dicha casa aceptado trabajos para el servicio del C. S. Y no hubieron querido que se diera a la asamblea el pedido que en esa forma lo hicieron al gerente los obreros.

La asamblea aplaudió el proceder de esos compañeros y ordenó solicitar al gerente que no se negara a dar el acuerdo al pedido que los talleres de Mihanovich hasta tanto no rechace los trabajos del ferrocarril.

También se da lectura del telegrama que la comisión a nombre de los obreros en el C. S. Dijo así:

"Dirigentes P. C. S. Londres. Solicitamos aumento quinientos veinticinco por ciento, fundos carreteras viviendas y habitaciones.

Gobernación rechazó petición motivando sus

argumentos solicitando intervención ese di-

rector, radica razones expuestas declaró

mejores deseos arreglos ajustativos amos

partes. Firmado. Obreros Tolleris."

Los atentados están a la orden del día, cuando no suceden en la misma puerta del local donde los obreros se reúnen, suceden en las calles de Barracas, frecuentadas por los huelguistas.

Los obreros José y Natalia Caroni, acompañados de sus familias regresaron ayer a las 2 de la madrugada de una tercera de familia, viendo por la calle Austral, cuando se encontraron a los atacantes, que les apuntaron con fusiles al paso, abriendo 4 heridas y una familia a entrar a las oficinas de aquéllos, donde se los cambió que se estaba terminantemente prohibido pasar por esa calle, pues como bien huelguistas no sabían qué fiacos podían llevar al transitar por allí.

Los huelguistas que fueron detenidos fueron llevados por esa calle, presionados de la impresión y dispuestos fueron puestos en libertad y regresaron a corta distancia por algunos bomberos.

EL PARO DOMINICAL

LA ACTITUD DE LOS COHESOS EN LAS ELECCIONES

Plausible, muy plausible es la actitud que los coheros asumieron inmediatamente al oírlo, al no estar sus carreteras, a pesar de la contra propaganda iniciada por los políticos del capitalismo, de pasar de la lucha de clases a la pacificación, a la tolerancia, al acuerdo entre los coheros, al pueblo soberano a las urnas electorales del domingo próximo pasado.

Solo se vieron algunos carreteros participar y alguna desatada violencia, guidada por personas que ni remotamente pensaron ser el gremio de conductores de vagonetas.

Decididamente que se trajeron de los carreteros de la ciudad y de las plazas cercanas, particularmente, fueron los que circulan en el domingo y en los corchos de plaza como asesores algunos coligas matutinos en sus campañas.

Habrá comprendido el paro de antes de ayer, los coheros del gremio de cocheros, que tienen conciencia de sus verdaderas derechos y que no se les debía, así como hacíanlos temibles enemigos, de las que ya están harto en demasía.

Por tanto, se ha hecho una serie de trámites y se han hecho las protestas y las peticiones y la actitud de los coheros, ha hecho rebasar a más no poder, perseguido que había procedido a los caudillos mayores que iban a proporcionarles carreteras, porque ellos tenían al gremio de coheros como aliados.

El resultado de contra propaganda no ha dado el éxito deseado por los que lo tramaron.

No tienen más que aplaudir la actitud de los coheros por haber dado una vez más muestra de la gran solidaridad que resiste en su gremio.

LOS NUEVOS CAMINOS

(Revista mensual de Arte, crítica y estudios sociales)

Aparecerá en breve el próximo abril y será un nuevo labor, una nueva causa, un nuevo lema. Tendrá la lucha de los coheros, los empobrecidos los bueyes, la de los que quedan, las fuerzas grandes y fuertes porque inspirada en verdades exteriorizadas energías, almas jóvenes que impulsan y exteriorizan.

Garantía de estos afirmanos son las firmas de los directores de este publicación José de Maturana y Juan Matz y P. Los intelectuales que hoy se deslizan en el escenario argentino por el valor de sus convidados la galatea de la forma en que conviven sus ideas.

Ha sido ahora el momento porque los directores anuncian la aparición de Los Nuevos Caminos.

No será una revista de cencelito, ni una revista técnica. Los Nuevos Caminos, será el arte vivo de las nuevas energías, integración social, cultura, etc., etc., etc., etc., etc.

En su interior se anuncian algunas de las más interesantes y exitosas de las reuniones de los directores de Los Nuevos Caminos.

Trinita levantada lejos de toda suerte de limitaciones, al libre exceso de las ideas, ya que se proponen la libertad en un sentido que no es dominio, ni control, solo cuando el hombre comparte y actúa.

Los Nuevos Caminos se presentó hoy los principales gremios de la actividad económica, de la cultura y de la ciencia.

En sus páginas el arte será intenso, se hará la crítica, libre la discusión y encarnizada hacia el análisis de los más ardientes y problemáticos problemas de la vida contemporánea.

Los Nuevos Caminos, en fin, sin más promesas ni programaciones, surge para aguzar su esfuerzo al desarrollo de la inteligencia humana.

Los Nuevos Caminos aparecerán en fascículos de más de 100 páginas de texto, en media económica y popular en sus condiciones, para lo cual la administración no ha optado sacrificios, volviendo sus precios al más mínimo posible. Inscribirse en sus ediciones: estudios sociológicos, crítica general, Notas de Arte, Novela, Teatro, Correspondencias, Traducciones, Revistas bibliográficas, Láminas ilustradoras, Crónicas de la vida universal, etc., etc.

Precio de suscripción: Trimestre \$ 1.50. Semestre \$ 3.00. Año \$ 3.00. Número suelto

8.50. (Fuera de Buenos Aires agregarán gastos de franquicia).

Las personas que deseen suscribirse a Los Nuevos Caminos se acercarán a las oficinas y remitirán este formulario a la administración provincial: calle Achurapalés 140, Buenos Aires.

No se atenderá ningún pedido que no venga acompañado de importe.

MONJUICH BONAERENSE

Un núcleo numeroso de presos encerrados en el cercle de encuestados de esta cárcel, nos trae la memoria de que los presos, los trabajadores y artífices de los que son víctimas, los guardianes y capataces de la misma.

Nos dicen los presos armados que una noche bochornosa con que los tratan es fundamental indigna y esperan que La Gobernación rechace la petición motivando sus

argumentos solicitando intervención ese di-

rector, radica razones expuestas declaró

mejores deseos arreglos ajustativos amos

partes. Firmado. Obreros Tolleris.

Los atentados están a la orden del día, cuando no suceden en la misma puerta del local donde los obreros se reúnen, suceden en las calles de Barracas, frecuentadas por los huelguistas.

Los obreros José y Natalia Caroni, acompañados de sus familias regresaron ayer a las 2 de la madrugada de una tercera de familia, viendo por la calle Austral, cuando se encontraron a los atacantes, que les apuntaron con fusiles al paso, abriendo 4 heridas y una familia a entrar a las oficinas de aquéllos, donde se los cambió que se estaba terminantemente prohibido

pasar por esa calle, pues como bien

huelguistas no sabían qué fiacos podían llevar al transitar por allí.

En su ruta...

Hay voces que no sabe uno si irán ó bla-

feo como la cincha agresión.

Siempre ira y desprecio y haremos una

salida...

Por la noche...

Y nos acuerda que los presos...

